Pfarrer Dr. Andreas Fuchs

wird neuer Leiter der Sakristanenschule

An der Delegiertenversammlung am 21. September 2021 in Näfels ist Dr. Andreas Fuchs, Pfarrer in Feusisberg, einstimmig zum neuen Leiter der Sakristanenschule gewählt worden.

Nachdem Erwin Keller auf Ende Schuljahr 2021/22 nach 22jähriger Tätigkeit die Leitung der Sakristanenschule abgeben will, war es gemäss Statuten (Artikel 15.6) die Aufgabe Zentralvorstandes nach einem möglichen Nachfolger Umschau zu halten. Glücklicherweise ist er in Dr. Andreas Fuchs, Pfarrer in Feusisberg SZ, auch fündig geworden. Nach einer Besprechung mit einer Delegation des Zentralvorstandes und nach Absprache mit der Kirchgemeinde und den zuständigen Bischöfen hat Pfarrer Andreas Fuchs seine Bereitschaft erklärt, sich der Wahl zu stellen und die Leitung



der Sakristanenschule zu übernehmen und sich für die Sakristanenausbildung einzusetzen.

Andreas Fuchs ist am 13. März 1982 in Winterthur geboren und bringt eine solide Ausbildung mit. Nach dem Abitur absolvierte er an der Universität des Saarlandes ein Studium in Betriebswirtschaft, danach an der Universität München und an der Katholischen Universität Eichstätt das Theologiestudium. In Eichstätt promovierte er zum Doktor der Theologie. Schliesslich folgte noch eine didaktische Ausbildung.

Nach der Priesterweihe im Jahr 2009 war Andreas Fuchs zwei Jahre Kaplan im bekannten Wallfahrtsort Maria Vesperbild (D), von 2011 bis 2021 Pfarrer in Triesen (FL) und seit April 2021 ist er Pfarradministrator in Feusisberg. Auch der Sakristanendienst und der Sakristanenverband sind ihm wohlbekannt; seit 2013 war er Präses der Sakristanenvereinigung Fürstentum Liechtenstein.

Bei der genannten Besprechung haben die Beteiligten Andreas Fuchs als aufgestellten, aufgeschlossenen, offenen und umgänglichen Menschen erlebt, genauso wie er von der Gemeinde Triesen bei seinem Abschied als *«engagierter, nahbarer, mitten im Leben stehender und äusserst beliebter Priester»* charakterisiert und sein *«harmonischer, menschlicher und respektvoller Austausch mit der Bevölkerung»* hervorgehoben wurde.

Nachdem der Zentralpräsident Benno Müller Pfarrer Andreas Fuchs mit solchen Worten und Hinweisen der Versammlung zur Wahl präsentiert hatte, stellte sich Andreas Fuchs in sehr sympathischen Worten auch selber vor. Da es aus der Versammlung keine Fragen und Wortmeldungen gab, konnte der Präsident zur Wahl schreiten, nochmals erwähnend, dass der Zentralvorstand sich sehr glücklich schätzt, Dr. Andreas Fuchs als neuen Leiter der Sakristanenschule vorschlagen zu können, und überzeugt ist, mit seiner Wahl der Sakristanenschule eine gute Zukunft zu sichern. In offener Wahl wurde dann Andreas Fuchs von der Versammlung einstimmig zum Leiter der Sakristanenschule ab dem Schuljahr 2022/23 gewählt und mit grossem Applaus willkommen geheissen. Im Namen aller Anwesenden gratulierte Benno Müller dem neugewählten Schulleiter zu seiner Wahl und wünschte ihm für diese neue, interessante und spannende Aufgabe viel Glück und Freude, Erfolg und Gottes Segen.

Im Übrigen konnten die Traktanden alle speditiv behandelt werden. Die üblichen Jahresberichte, die den Delegierten schon mit der Einladung schriftlich zugestellt worden waren, wurden alle einstimmig angenommen und verdankt. Als Nachfolgerin von Donat Affentranger, der seine Demission eingereicht hatte, wurde Andrea Inauen, Teufen, neu in die Rechnungsprüfungskommission gewählt. Zentralpräses Josef Benz informierte über die Wallfahrt des Sakristanenverbandes am 17. Mai 2022 nach Einsiedeln; die Einladung samt Programm wird demnächst auf der Homepage erscheinen.